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Beitrag von „AlexWob“ vom 31. Dezember 2009, 18:57

Hallo Susanne,

gegen Erstblüher im Journal hat ja niemand was auszusetzen, das ist es auch gar nicht was 
Erich meinte.
Er sprach den Umstand an das Peter seine Pflanzen bereits nach der Erstblüte benamt, und das 
passt eben nicht mit den Richtlinien überein.

Nur da wäre es am Vorstand einen Kontakt herzustellen um solche Unstimmigkeiten zu 
besprechen. Mit der entsprechenden Info hätte sich auch niemand gekränkt gefühlt.

Alex

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/93-journal-3-2009-mex-
hybriden/&postID=900#post900
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